



Diputada morenista, a favor de eliminar la reelección legislativa

FERNANDO CAMACHO SERVÍN
Y ANDREA BECERRIL

La titular de la Comisión de Reforma Política-Electoral de San Lázaro, la morenista Graciela Sánchez Ortiz, se manifestó a favor de la propuesta de la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, de terminar con la reelección de legisladores, pues consideró que quienes deseen continuar con su carrera en las cámaras pueden hacerlo de forma no consecutiva.

Luego de participar ayer en una reunión de trabajo de la mencionada comisión, Sánchez fue consultada sobre la posibilidad de que se anule la disposición legal –vigente desde 2014– que hoy permite repetir en su cargo a diputados y senadores, como propuso Sheinbaum.

“Esperamos que haya ese cambio constitucional, porque muchos ciudadanos no estaban de acuerdo con la reelección. Estoy a favor de que se considere, que ya se modifique, para que no haya reelección consecutiva”, enfatizó.

Al preguntarle si estaba de acuerdo con esa modificación, Sánchez recalcó: “para quien quiera seguir participando en política, hay muchos otros encargos a los que pue-

den migrar y después ya no haya el impedimento de que pudieran volver a ocupar un cargo legislativo”.

Respecto a las ventajas y desventajas que tiene la posibilidad de repetir en sus puestos, la morenista admitió que entre las primeras está la “profesionalización” de los diputados y senadores, pero algunos de los inconvenientes son que se niega a otras personas la posibilidad de acceder al Poder Legislativo, además de que puede perderse el “verdadero compromiso” con los ciudadanos.

En tanto, en el Senado avanza el proceso de transición a la nueva legislatura, pues la mayor parte de las oficinas de los legisladores que no lograron la reelección o que pasarán a la Cámara de Diputados ya fueron desocupadas, a fin de comenzar a acondicionarlas, y se preparan los informes administrativos para la entrega-recepción de las instalaciones.

Al respecto, la presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera, dijo que el proceso va “muy bien” y que a partir del 20 de agosto “estaremos recibiendo a los nuevos senadores que van a integrarse a la próxima Legislatura, para empezar a otorgar credenciales y entregar las oficinas y demás espacios”.